

CELEBRA COLTLAX SU 21 ANIVERSARIO CON ACTIVIDADES ACADÉMICAS

Se llevaron a cabo paneles, conferencias, presentaciones de libros, la exhibición de números editoriales y la oferta de servicios.

El Colegio de Tlaxcala, A.C. (Coltlax) conmemoró el 21 aniversario de su fundación con actividades académicas, a fin de promover la investigación y la formación de recursos humanos de alto nivel, vinculados a la atención de problemáticas regionales.

En representación de la gobernadora Lorena Cuéllar Cisneros, el titular de la Secretaría de Trabajo y Competitividad (STyC), Ignacio López Sánchez felicitó a los integrantes de esta institución por el arduo trabajo en estos 21 años, por lo que recalcó el compromiso de la administración estatal para generar un clima de oportunidades en los centros de investigación que contribuyan a combatir la desigualdad y fomentar el desarrollo de la entidad.

Acompañado por los integrantes de presídium, López Sánchez entregó reconocimientos a los fundadores de esta institución, quienes, a través de la creación de este centro de estudios, impulsaron la ciencia y la investigación en la entidad.

Finalmente, el secretario estatal exhortó a continuar con los proyectos de investigación para hacer frente a los retos sociales de la región, por lo que mencionó que el trabajo en equipo es primordial para alcanzar metas en beneficio de todas y todos los tlaxcaltecas.

En su oportunidad, la directora de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación Pública del Estado (SEPE), Sandra Corona Padilla enfatizó la importancia de esta institución académica para la entidad, ya que a través del conocimiento científico y las consultorías que genera, permite la colaboración para crear reformas de ley para la entidad, como lo es la Ley de Educación Superior.

Por su parte, el presidente de El Colegio de Tlaxcala, A. C, Serafín Ríos Elorza recordó que en año 2001 nació el Coltlax con la misión de promover, recuperar y producir conocimiento científico, así como proyectos de investigación que contribuyan a impulsar alternativas de desarrollo sustentable en esta entidad federativa y la región en general.

Además, resaltó que, durante la trayectoria del colegio, han egresado 387 estudiantes quienes, en su mayoría, se encuentran en instituciones educativas, centros de investigación y en el sector gubernamental.

Ríos Elorza explicó que actualmente se cuenta con una planta de 26 profesores-investigadores, de los cuales más del 60 por ciento son miembros del Sistema Nacional de Investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) y tres de sus cuatro posgrados se encuentran adscritos al Sistema Nacional de Posgrados de Calidad (SNPC).

El presidente de El Coltlax reiteró el compromiso institucional para continuar con el trabajo en conjunto con el gobierno del estado, con el objetivo de contribuir en la construcción de una nueva historia para el estado de Tlaxcala.

A lo largo de la celebración se llevaron a cabo actividades académicas, paneles, conferencias, presentaciones de libros y la promoción de la oferta académica y de servicios, así como la actividad de casa abierta, con la que se busca destacar las publicaciones bibliográficas y acciones de El Coltlax.

Al evento asistieron el ex gobernador del estado y fundador de El Coltlax, Alfonso Sánchez Anaya y el presidente municipal de Apetatitlán, Ángel Gutiérrez Hernández, así como fundadores y fundadoras del Colegio, integrantes de asamblea de asociados y Junta de Gobierno, titulares del gabinete estatal y de instituciones académicas, investigadores e investigadoras, alumnos y ex alumnos.